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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Prefeitura Municipal de Casimiro de Abreu

Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

ATA nº 09/2022 - Reunião ordinária

Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às 14h, na sede do IPREV-
CA (Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu), localizada na Rua Nilo
Peçanha, nº 29, Centro, reuniu-se o Conselho de Administração do IPREV-CA com os seguintes membros
titulares presentes: Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado - Presidente, Sr. Luiz do Carmo Pinheiro -
Secretário, Sr. Antônio Pereira dos Santos, - Titular, Sra.  Therezinha Baptista Abreu de Carvalho – Titular,
Sra. Izabel Tarcilia Vieira Jaccoud Craveiro – Suplente e Sra. Maria Lucia de Jesus - Suplente. A Sra. Lilian
Viviane de Abreu Machado, Presidente deste conselho e desta reunião, tomou a palavra, e após breve
saudação aos membros presentes, passou a discorrer sobre a pauta da reunião, com os seguintes
assuntos: assinatura da Ata de Reunião do dia 28/07/2022; alterações orçamentárias do IPREV-CA;
Processo Administrativo eletrônico nº 606/2022 – patrimônio fora de uso do IPREV-CA; continuidade da
Revisão das atribuições do Conselho na Lei 1047/2006; solicitação de informações mensais ao IPREV-CA
(Relatório do Comitê, Atas do Comitê e do Conselho Fiscal); e abertura para assuntos gerais. A ata do dia
28/07/2022 foi previamente enviada pelo Whatsapp para leitura dos conselheiros, sendo aprovada e
assinada pelos presentes. Na discussão do item referente as alterações orçamentárias, constante no Proc.
Administrativo Eletrônico nº 1.412/2022, foi decidido solicitar ao Presidente do IPREV-CA informações mais
claras quanto à utilização do valor do superávit apurado no demonstrativo em 2021, com memorial de
cálculo. Com relação ao Processo Administrativo Eletrônico nº 606/2022, o qual foi encaminhado para
conhecimento e sugestão do Conselho sobre o patrimônio fora de uso do IPREV-CA, sendo destacado pelos
presentes que devem ser observados o cumprimento de todas as etapas exigidas pela legislação, e que
seja encaminhado ao Conselho relatório final detalhando o destino dado aos bens em questão. Foi
destacado pela Presidente do Conselho a necessidade dos conselheiros apresentarem propostas para
alteração das atribuições do conselho, de modo a se adequar as atribuições mínimas exigidas pelo Pró-
Gestão; Vem sendo observado que a Diretoria do IPREV-CA não está respondendo as informações
solicitados por este Conselho, como referente ao envio do relatório do Comitê de Investimentos, das atas do
Comitê e do Conselho Fiscal, ficando decidido que seria bom renovar os pedidos já feitos e dar mais uma
oportunidade ao IPREV-CA de se manifestar. Nos assuntos gerais, foi reforçado o pedido para que os
membros deste Conselho pesquisem em Conselhos de outros municípios modelos de como tornar o nosso
Conselho mais proativo em suas atividades, buscando ideias para alterações na legislação, de modo que o
mesmo não seja meramente opinativo em determinados assuntos. Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a reunião às 15h30min, da qual se lavrou a presente ata, redigida por mim, Luiz do Carmo
Pinheiro, Secretário do Conselho de Administração, que sendo lida e achada conforme, foi assinada pelos
membros do Conselho presentes.
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